



Pulheim spricht über: KI (Teil 3) - Künstliche Intelligenz – menschliche Vernunft – göttlicher Geist.

Notwendige Unterscheidungen aus theologischer Perspektive

Von Menschen geschaffen, können die Systeme künstlicher Intelligenz in vielerlei Hinsicht mehr als wir Menschen von Natur aus. Sie verfügen über übermenschliche Kräfte und gewinnen mehr und mehr Macht über den Menschen. Dabei besteht allerdings die Gefahr, dass wir unsere Menschlichkeit verlieren. Kann die KI wirklich die menschliche Vernunft ersetzen? Und wie verhält sich die KI zum Heiligen Geist, dessen Kräfte von Glaube, Liebe und Hoffnung wir gerade jetzt so dringend benötigen?

Prof. Dr. Johannes von Lüpke

Dienstag, 10.09.2024 | 19.30 Uhr

Pfarrsaal St. Kosmas und Damian | Hackenbroicher Straße 7 | 50259 Pulheim

Teilnahme kostenlos. Um eine Spende wird gebeten.

